

仙台市立泉ケ丘小学校

~「明るいあいさつ」が飛び交う泉ケ丘~



太陽を表す内円と黒松の葉を表す8弁からなる校章。太陽から外に広がる8弁 は、大空に羽ばたき放射状に広がる無限の可能性を表し、太陽の輪は、和とな って大きく発展するさまを表しています。八枚の葉は、それぞれ泉ケ丘小学校 が目指す「友情」「信頼」「向上」「協力」「健康」「飛躍」「忍耐」を表しています。



校舎裏には、校章をかたどった花壇があります♪

心を燃やせ!泉ケ丘小学被運動会











青葉の美しい季節、仙台 市で2番目の広さと言われ る校庭で泉ケ丘小運動会 が開催されました。「心を 燃やせ」をスローガンに5、 6年生はソーラン節を披露 し、他学年も日頃の練習 の成果を発揮しました。広 い校庭で思う存分に身体 を動かし、のびのびとした 子供たちの良い表情が見 られました。

季楼/19







開催となり、たくさ んの地域の方々 が来場されました。 バザー品販売の 他、ゲームコーナ 一は特に大盛況 で、多くの子供た ちが楽しそうに過 ごしていました。

「大沢岡植騒」学習 (伽合商指定無形文化財)

例年、保存会の方々が実技指導を行い、保 護者の前で披露しています。今年は11月に、 5年生が学習発表会で披露する予定です。



1~6年生の縦割 り班で、お店を企 画運営しました。 異学年との**交流活** 動は、学ぶことも 多く、とても良い経 験になります。



♦♦♦「大沢田植踊」♦◆江戸時代に仙台藩主(伊達忠 宗)から称賛され、衣装に「三重升に上」の紋と、伊 達家の家紋「竹に雀」を使用する事が許されたと伝 えられています。男性が、振袖で女性役の早乙女を 踊るのが特徴です。